

Ciudad de México, a 11 de agosto de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

GANA POLITÉCNICO PRIMER LUGAR EN LA OLIMPIADA NACIONAL DE LAS NEUROCIENCIAS 2017

 Rubén Pinto Gutiérrez cursa la carrera de médico, cirujano y partero en la Escuela Superior de Medicina

C-613

Rubén Pinto Gutiérrez, estudiante del Instituto Politécnico Nacional (IPN), obtuvo el primer lugar en la Olimpiada Nacional de las Neurociencias 2017, certamen que reunió a participantes de pregrado de las áreas biológicas y de la salud del país.

El alumno de la carrera Médico Cirujano y Partero de la Escuela Superior de Medicina (ESM) superó a sus pares en el examen de 50 preguntas de opción múltiple con tiempo restringido, convocado por el Capítulo Ciudad de México de la Society for Neuroscience (SfN), con apoyo de la Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas (SMCF).

Pinto Gutiérrez recibirá el reconocimiento el próximo 14 de agosto en el marco LX Congreso Nacional de la Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas, a celebrarse en Monterrey, Nuevo León.

Como parte del premio, el joven politécnico asistirá con los gastos pagados al congreso anual de la SfN, en Washington, EUA, del 11 al 15 de noviembre, para apoyar la difusión de las neurociencias en México.



Cabe destacar que la Sociedad de Neurociencias es la organización de científicos y médicos más grande del mundo dedicada al entendimiento del cerebro y del sistema nervioso. Se fundó en 1969 sin fines de lucro y actualmente aglutina a casi 38 mil miembros en 90 países y cuenta con más de 130 capítulos u oficinas en el orbe.

===000===